

التاريخ: 20 - 03 - 2022

To: Dubai Financial Market

المحترمين

السادة / سوق دبي المالي

تحية طيبة وبعد...

Subject: Assign of new compliance officer in the company

الموضوع: تعيين مسؤول مطابقة والإلتزام جديد للشركة

With reference to the mentioned subject, kindly note, that the last working day of Mr. Mohammad Fathi Abdel Razek - Compliance Officer is 17-03-2022, and Mr. Ahmed Mohammad al-Ganaini has been appointed in his place as compliance Officer for the company starting from 20-03- 2022.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يرجى العلم بأن آخر يوم عمل للسيد/ محمد فتحي عبدالرازق - مسؤول المطابقة والإلتزام هو تاريخ 17-03-2022، وقد تم تعيين السيد/ أحمد محمد الجنائني بوظيفة مسؤول المطابقة والإلتزام الجديد للشركة بدلاً عنه اعتباراً من تاريخ 20-03-2022.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام...



عارف عبدالله العجمي
رئيس مجلس الإدارة



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure form of Material Information

20 / 03 / 2022	Date	التاريخ
Ektettab Holding Co.	شركة اكتتاب القابضة	اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company
With reference to the mentioned subject, kindly note, that the last working day of Mr. Mohammad Fathi Abdel Razek - Compliance Officer is 17-03-2022, and Mr. Ahmed Mohammad al-Ganaini has been appointed in his place as compliance Officer for the company starting from 20-03- 2022.	بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يرجى العلم بأن آخر يوم عمل للسيد / محمد فتحي عبدالرازق - مسؤول المطابقة والالتزام هو تاريخ 2022-03-17، وقد تم تعيين السيد / أحمد محمد الجنائني بوظيفة مسؤول المطابقة والالتزام الجديد للشركة بدلاً عنه اعتباراً من تاريخ 2022-03-20.	المعلومة الجوهرية Material Information
No effect	لا يوجد أثر	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position



عارف عبدالله العجمي
رئيس مجلس الإدارة